

Ressort: Finanzen

NGG bedauert Genehmigung für Übernahme von Tengemann durch Edeka

Berlin, 12.01.2016, 19:16 Uhr

GDN - Die Gewerkschaft Nahrung-Genuss-Gaststätten (NGG) hat die Erlaubnis von Wirtschaftsminister Sigmar Gabriel zur Übernahme der Supermarktkette Kaiser's Tengemann durch Edeka bedauert. Die Konzentration im Lebensmitteleinzelhandel wachse weiter und der Preisdruck auf die Lebensmittelproduzenten werde weiter steigen, sagte NGG-Vize Claus-Harald Güster in einem Gespräch mit der "Neuen Osnabrücker Zeitung" (Mittwoch).

Zugleich begrüßte der Gewerkschafter die Auflagen, die Gabriel als Voraussetzung zur Übernahme gemacht hat. "Selbstverständlich wird die Gewerkschaft NGG in den kommenden Monaten und Jahren immer wieder kontrollieren, ob sich Edeka an das Vereinbarte hält." Güster mahnte: "Ein bloßes Lippenbekenntnis zu Lasten der Beschäftigten, die seit Monaten um ihre Jobs bangen, darf es nicht geben."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-65979/ngg-bedauert-genehmigung-fuer-uebernahme-von-tengemann-durch-edeka.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com